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RELATÓRIO DE REUNIÃO COM REPRESENTANTES DO MUNICÍPIO DE SANTO 

ANTÔNIO DE GOIÁS 

 

No dia 22 de abril de 2021, no período vespertino, representantes do município de Santo Antônio 

de Goiás se reuniram com a equipe técnica da Comissão de Turismo da Assembleia Legislativa de 

Goiás e com a Goiás Turismo, em Goiânia/GO. O evento foi presencial, mas com a utilização de 

máscaras e com distanciamento entre os participantes. A pauta do evento foi o desenvolvimento 

do turismo no município de Santo Antônio de Goiás. A servidora da equipe técnica da Comissão 

de Turismo da Alego, Cacilda Morais, representou o deputado Coronel Adailton, presidente do 

colegiado. Também participaram do evento Fabrício Amaral, presidente da Goiás Turismo; Kleber 

Freitas, prefeito de Santo Antônio; Adailton Vidal, vereador de Santo Antônio; Rubens Ananias, 

diretor do Centro Cultural Oscar Niemeyer; Cleyton Dias Ferreira, diretor de juventude, cultura e 

lazer de Santo Antônio; Luciano Guimarães, chefe de gabinete do presidente da Goiás Turismo; e 

Ilton, diretor de planejamento de Santo Antônio de Goiás. O prefeito informou que plantou mais 

de cem pés de jacarandás e ipês no Parque dos Jacarandás, localizado no município de Santo 

Antônio de Goiás. Após diálogos acerca do turismo o prefeito Kleber Freitas afirmou que criará 

uma diretoria ou gerência para tratar deste importante segmento no município. O presidente da 

Goiás Turismo discorreu sobre a atuação da agência, afirmando que o deputado Coronel Adailton 

é um grande parceiro, bem como sugeriu que o prefeito atue em parceria com Nova Veneza, 

levando a um ganho com a divulgação turística de ambos municípios. Os representantes de Santo 

Antônio de Goiás apresentaram demanda de recursos para a reforma do portal de entrada da cidade 

e para um palco no espaço de eventos do Parque Jacarandá. O prefeito formalmente convidou o 

deputado Coronel Adailton e Fabrício Amaral para a realização de visita técnica ao município de 

Santo Antônio de Goiás. Nada mais havendo a reunião foi encerrada.     


